



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Con el empleo de medios logísticos aéreos, se ejecutan operaciones militares en todo el territorio nacional. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Conoce detalles curiosos sobre la historia milenaria de la "Carita de Dios" durante tu visita al Museo. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Visita la exposición "Navegando por el Pasado y Presente" en el Antiguo Círculo Militar. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

En homenaje a la Fundación de #Quito, invitamos a la ciudadanía a la inauguración de la exposición. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

FAE abre proceso de reclutamiento para soldados y oficiales especialistas, estos son los requisitos. El Universo

Una nueva oportunidad se abrió para los aspirantes a ingresar a la Fuerza Aérea Ecuatoriana con el proceso que se dio inicio el pasado 30 de noviembre. [Ver más](#)



Ejercicios de fuego del Ejército del Ecuador con obuses de 105 mm, vehículos AMX-13 y cañones Oerlikon. Defensa.com

El Grupo de Artillería N.º 5 "Atahualpa" del Ejército Ecuatoriano se ha sumergido en un riguroso entrenamiento con el Obús 105 mm. Esta actividad es parte fundamental de la estrategia de preparación, destinada a fortalecer sus capacidades en la defensa del territorio nacional. [Ver más](#)



José De la Gasca inició sus funciones en el Consejo de Seguridad de la ONU. El Universo

El embajador de Ecuador ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU), José De la Gasca López-Domínguez, arrancó formalmente sus funciones en el seno del organismo este 1 de diciembre de 2023 y dio a conocer la agenda de actividades de este mes que organizará como presidente del Consejo de Seguridad. [Ver más](#) Nota Referente [Primicias](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>Cuatro detenidos por supuestamente beneficiarse de bienes de miembro fallecido de los Latin King por un valor que asciende a 8 millones de dólares. El Universo Cuatro personas se beneficiaban supuestamente de bienes muebles e inmuebles adquiridos producto de actividades ilícitas de Juan A., ciudadano fallecido que formaba parte de la banda Latin King. Ver más</p>	
<p>Ángel Torres, exalcalde de Quinindé, sale ileso de un atentado. Expreso Ángel Torres, exalcalde y exconcejal del cantón Quinindé (Esmeraldas) fue objeto de un atentado con bala la tarde de este viernes 1 de diciembre de 2023, mientras se movilizaba en su vehículo por la carretera que conecta el cantón La Concordia con la parroquia La Unión, donde reside. Ver más</p>	
<p>Esposo de Paola Ortega fue sentenciado por femicidio. La República Christian N., quien ideó el homicidio de Paola Ortega, quien era su esposa, fue sentenciado a 34 años y ocho meses de cárcel por el crimen de femicidio. Así mismo fueron condenados Mártires C. (coautor) y Byron C. (autor directo) del delito. Ver más</p>	
<p>Ministra de Gobierno anuncia cambios en la Policía y dice que corre riesgos. Primicias La ministra del Gobierno de Daniel Noboa, Mónica Palencia, anunció el 1 de diciembre de 2023 cambios en el funcionamiento de la Policía para enfrentar a la delincuencia organizada en el país, lo que la expone a riesgos, según dijo. Ver más</p>	
<p>Una caravana de hombres encapuchados inquietó a moradores de Mocache. El Universo Como si se tratara de un desfile por un año más de cantonización o un pregón por algún evento, más de 60 hombres vestidos de negro y usando capuchas recorrieron las calles de Mocache a bordo de al menos siete camionetas. Ver más</p>	
<p>Esta es la versión policial sobre los encapuchados de Mocache, Los Ríos. Primicias En Los Ríos, otra provincia de la Costa atemorizada por la violencia ligada a bandas criminales, la presencia de hombres vestidos de negro y encapuchados encendió las alarmas entre la población, este 1 de diciembre. Ver más</p>	
<p>Hombres con fusiles trataron de asaltar una joyería de La Aurora, en Daule. El Universo Eran las 08:30 de este viernes, 1 de diciembre, cuando al menos ocho hombres armados llegaron hasta los exteriores de una joyería dedicada a la compra y venta de oro. Ver más</p>	
<p>Tres mujeres fueron detenidas por presunto delito de tráfico ilegal de migrantes. EL Telégrafo La Policía Nacional dio un golpe a las redes de tráfico de migrantes que operan en Ecuador, gracias a un operativo realizado en los aeropuertos de Quito y Guayaquil. Tras las acciones policiales, se reportó la detención de tres mujeres, que estarían implicadas en el delito de tráfico de migrantes. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>Casi \$ 10 millones en lavados de activos deja cuatro procesados: fueron descubiertos tras un sicariato en Guayaquil. Vistazo Una millonaria suma de dinero, hallada tras el sicariato de un hombre afuera de su domicilio en Guayaquil, dejó al descubierto la presunta implicación de cuatro personas en el delito de lavado de activos. Fiscalía inició la investigación de este caso en agosto de 2022, tras el asesinato del ciudadano Juan Pablo Andrade (alias J. P.). Ver más</p>	
<p>Ministro Roberto Luque asegura que tomarán medidas para mitigar la inseguridad en las carreteras. La Hora Durante una reunión desarrollada en la provincia del Guayas, el ministro de Transporte y Obras Públicas, Roberto Luque, se comprometió con los transportistas de carga pesada a desarrollar las medidas necesarias para brindar seguridad en las carreteras del país. Ver más</p>	
<p>¿Qué hacer en caso de ser víctima de "vacunas"? Policía alerta a la ciudadanía. Vistazo La Policía Nacional hizo este viernes 1 de diciembre una alerta a la ciudadanía en caso de ser víctima de extorsión. Frente a la crisis de inseguridad que se vive a nivel nacional, la institución pidió reportar las amenazas bajo la modalidad conocida como "vacunas". Ver más</p>	
<p>Detienen a presunto responsable de explosión en discoteca de Guayaquil. Primicias La discoteca Living, ubicada en la avenida Agustín Freire y Avenida Isidro, en la segunda etapa de La Garzota, en el norte de Guayaquil, volvió a ser el blanco de un ataque con explosivos. Ver más</p>	
<p>86 policías han sido asesinados este 2023. La Hora La Policía Nacional lamenta profundamente la muerte (un servidor), extiende sus sentidas condolencias a toda su familia, amigos y compañeros. Que su memoria perdure como ejemplo de servicio, valentía y nobleza», se lee en un comunicado de la Policía Nacional del Ecuador. Ver más</p>	
<p>Ecuador preside el Consejo de Seguridad de la ONU. El Telégrafo Desde este 1 diciembre del 2023, Ecuador presidirá el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). El cargo lo ocupará por un mes. Está previsto que el representante permanente del Ecuador ante la ONU, José de la Gasca, habló hoy sobre los objetivos del país. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR En coordinación con @PoliciaEcuador, realizando operaciones de control de armas en la parroquia Puerto Bolívar, se decomisó: 1 alimentadora de fusil, 31 municiones de 5.56 mm., 1 radio de comunicación, 7 celulares, 14 cámaras de video vigilancia y 1 laptop. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>@FFAAECUADOR En las instalaciones del CC.FF.AA, se realizó la firma de actas de entrega-recepción y develamiento de la fotografía en la galería Institucional, entre los señores Grad. Nelson Proaño y Calm. Jaime Vela, mismo cumplirá la función como Jefe del Comando Conjunto de las FF.AA. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Un presunto delincuente fue aprehendido en la vía #Vinces - #Quevedo, quien se transportaba en una motocicleta. Intentando robar a pasajeros que se transportaban en un bus cantonal, en su poder se decomisó: 2 revólveres y 7 municiones. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR En el anillo vial de la ciudad de #Quevedo, un sujeto fue aprehendido durante un control de armas, municiones y explosivos, en su poder se decomisó: 1 pistola y 8 municiones. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El Grupo de Artillería Lanzadores Múltiples 80 Calderón como parte de la Brigada de Artillería 27 Portete realizó 08 misiones de fuego con sus vehículos de combate BM21 Kamaz y Tatra durante el ejercicio de tiro de armas combinadas en el polígono de San Antonio. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Les invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército, donde les contamos las actividades que realizaron los soldados. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El Comando de Operaciones Terrestres a través de la Segunda División de Ejército Libertad realizaron el ejercicio de cuarteles generales empleando a las unidades de maniobra del Ejército Ecuatoriano. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Para mejorar el entrenamiento del personal y afinar el uso del armamento de diferentes calibres, las unidades militares del país, realizaron un ejercicio de tiro real que se desarrolló en el polígono. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>@EjercitoECU Con la presencia del general de brigada Fernando Adatty Albuja, Comandante General del Ejército, se realizó la ceremonia militar en conmemoración del día clásico del arma de los cañones cruzados. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU En el teatro Benjamín Carrión de la ciudad de Loja, el Grupo de Artillería N.º 7 Cabo Minacho, realizó la obra de teatro Cabo Minacho Padre y Héroe, en donde nos trasportamos a la gesta heroica del soldado lojano Luis Alfonso Minacho Padilla, héroe nacional. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Conoce las actividades que realiza el soldado del Ejército Ecuatoriano en nuestro Boletín informativo #AsíSomos Edición N.º 206. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador En el auditorio del Centro de Especialidades y Capacitación #Naval el señor CALM. Enrique Aristizabal dictó una conferencia al personal de suboficiales primeros que, luego de una larga y fructífera trayectoria se acogen al retiro de la Institución. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador ¡NUEVA CÁPSULA HISTÓRICA DEL DÍA!   ¡Zarpamos hacia una travesía histórica!  La Armada del Ecuador presenta la nueva Cápsula del Día: "Creación oficial de la Estación Aeronaval de Manta". Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador En la Comandancia de la Escuadra #Naval la #ArmadaEcuatoriana realizó la ceremonia de agradecimiento Institucional al personal de señores Suboficiales Primeros de la promoción 47. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc La Fuerza Aérea Ecuatoriana inicia el proceso de reclutamiento para Oficiales y Aerotécnicos Especialistas, postúlate a una profesión de honor. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>@ISSFA_ECUADOR  Comunicado Ver más</p>	
<p>@IGM_Ecuador Porque tú lo pediste   Atención nuevamente fines de semana y feriados  A partir del 02/12/2023  2 funciones diarias  Sábados, Domingos y Feriados  10h00 a.m. y 13h00 p.m. Ver más</p>	
<p>@inocarec Gracias al monitoreo en tiempo real de las boyas oceanográficas, así como parte de los resultados del XXVI Crucero Oceanográfico Regional, el #INOCAR mantiene permanente vigilancia del desarrollo de las condiciones #ElNiño presentes a nivel local. Ver más</p>	
<p>@esmilecuador Los cadetes de caballería blindada y artillería de la ESMIL, participan del ejercicio de tiro en el polígono de Engabao con las unidades orgánicas del Ejército Ecuatoriano ponen en práctica sus conocimientos en observación avanzada, CDT y línea de piezas. Ver más</p>	
<p>Fuerzas Armadas del Ecuador-Facebook En el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas del Ecuador se realizó la firma de actas de entrega-recepción de la Jefatura del CC.FF.AA entre el señor Grad. Nelson Proaño Rodríguez saliente y el señor Calm. Jaime Vela Erazo entrante. Además se realizó el develamiento de la fotografía en la Galería Institucional. Ver más</p>	
<p>Tabla de drogas: 'Me están llamando de todo el país fiscales que no saben qué hacer', dice abogado penalista Julio Cueva. El Universo El cuarto de "2x2" del Cuartel Modelo en el que la Policía Nacional había encerrado a José estaba lleno, a pesar de que los supuestos infractores entraban y salían en el transcurso de la mañana, tarde y noche que estuvo ahí en junio de 2020. Ver más</p>	
<p>CNJ y Gobierno buscan unificar criterios que permitan judicializar tenencia de drogas. La Hora Los jueces de la Sala de lo Penal de la Corte Nacional de Justicia (CNJ) y Lyonel Calderón, viceministro de Seguridad Ciudadana del ministerio de Gobierno, buscan unificar criterios en torno a la judicialización de la tenencia de sustancias sujetas a fiscalización, después de que el 24 de noviembre de 2023, el presidente de la República, Daniel Noboa derogó la tabla de consumo de drogas. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>Colombia sella el destino de los 'narcos' ecuatorianos. Expreso En 1986 subió a la presidencia de Colombia Virgilio Barco. Fue quien impulsó una política que llega hasta la actualidad y de la que Ecuador se ha beneficiado: la extradición de los narcotraficantes a EE. UU. Ver más</p>	
<p>Guerra sube de tono: Israel planea asesinar a líderes de Hamás en el extranjero. Primicias Tras días de una 'aparente' tregua de siete días, Israel reanudó este 1 de diciembre sus bombardeos en Gaza, con un balance provisorio de más de 100 muertos en la Franja, afirmaron fuentes cercanas al grupo rebelde Hamás. Ver más</p>	
<p>Preso que escapó de cárcel de Cotopaxi en 2021 fue capturado en Lima. Primicias Dos años después de haberse fugado de la cárcel de Cotopaxi, un sujeto que enfrentaba una condena por violación fue recapturado en Lima, Perú, el 1 de diciembre de 2023. Ver más</p>	
<h2>COYUNTURA</h2>	
<p>El petróleo WTI abre con una bajada hasta 75,91 dólares tras la reunión de la OPEP. La República El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) abrió este viernes con una bajada del 0,07 %, hasta los 75,91 dólares el barril, tras la decepción que ayer supuso la reunión de la OPEP y países asociados. Ver más</p>	
<p>Comisión de Desarrollo Económico tramitará el proyecto de ley urgente de Daniel Noboa. El Universo La noche del viernes 1 de diciembre el Consejo de Administración Legislativa (CAL) calificó el proyecto de Ley Orgánica de Eficiencia Económica y Generación de Empleo presentado por el presidente de la República, Daniel Noboa, con carácter de urgente en materia económica. Ver más Nota Referente El Telégrafo</p>	
<p>CAL solicitó informe a la Unidad Técnica Legislativa sobre pedido de juicio político contra la fiscal Diana Salazar. El Universo La solicitud de juicio político contra la fiscal general del Estado, Diana Salazar, fue analizada la noche del viernes 1 de diciembre por el Consejo de Administración Legislativa (CAL). El organismo dispuso a la Unidad Técnica Legislativa (UTL) que elabore un informe técnico jurídico no vinculante sobre el cumplimiento de requisitos, el cual deberá ser entregado en un plazo de tres días. Ver más Nota Referente El Telégrafo</p>	
<p>Empleadores: alza salarial para 2024 debería ser de \$ 9,32 en función de inflación proyectada. El Universo Al no haber llegado a un consenso con los trabajadores que integran el Consejo Nacional de Trabajo y Salarios, los representantes de los empleadores aseguran que el sueldo básico para el 2024 que deberá establecer el Gobierno deberá ser fijado en función de la inflación proyectada para el próximo año que es del 2,07 %. El Universo</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>Ecuador y Perú interconectarán sus sistemas nacionales de energía eléctrica. El Telégrafo Ecuador y Perú buscan profundizar su colaboración en materia de interconexión eléctrica, según detalló el embajador de Perú, Eduardo Cevallos. Luego de una reunión entre representantes de los dos países se firmó un acuerdo para la consecución de este objetivo. Ver más</p>	
<p>Ecuador superó los 2.000 puntos de la prima de riesgo: ¿Qué se advirtió sobre la economía del país?. Vistazo Ecuador cerró noviembre con una prima de riesgo por encima de los 2.000 puntos, tal como lo advirtió el Gobierno de Daniel Noboa al informar la situación económica en que recibió el país. Ver más Nota Referente La República</p>	
<p>Ecuador se posiciona como el tercer país más riesgoso de América Latina y supera a Argentina. La Hora El riesgo país de Ecuador sigue en su senda ascendente y llega a los 2.016 puntos; mientras Argentina bajó a los 1.984 puntos. Con corte al 30 de noviembre de 2023, el riesgo país del Ecuador volvió a tener una subida hasta llegar a los 2.016 puntos. Ver más</p>	
<p>No hay consenso para alza salarial: Gobierno de Daniel Noboa decidirá sueldo básico del 2024. El Universo Tras cuatro horas de debate en el Consejo Nacional de Trabajo y Salarios no se llegó a un acuerdo para definir el alza salarial y por ello ahora la decisión la tomará el Gobierno. Ver más</p>	
<p>Unidad Técnica Legislativa recomienda calificar el proyecto urgente remitido por Daniel Noboa. El universo El proyecto de ley orgánica de eficiencia económica y generación de empleo presentado por el presidente de la República, Daniel Noboa Azín, cumple con los requisitos establecidos en la Constitución y la ley orgánica de la Función Legislativa, por lo tanto, se recomienda su calificación por parte del Consejo de Administración Legislativa (CAL). Ver más</p>	
<p>Hasta el 22 de diciembre el Ministerio de Trabajo fijará el nuevo salario básico, luego de que trabajadores y empleadores no llegaran a acuerdo. El universo La definición del salario básico unificado de conformidad con lo establecido en el Acuerdo Ministerial n.º MDT-2023-172 de 29 de noviembre de 2023, será hasta el 22 de diciembre de 2023. Así lo anunció el Ministerio del ramo, encabezado por Ivonne Núñez, flamante ministra de Trabajo. Ver más</p>	
<p>Peleas entre supuestos socios de Danilo Carrera desataron caso Encuentro, según transcripciones. Primicias Las grabaciones empezaron el 11 de enero de 2023. Ocurrió dos días después de que se publicara el primer audio del empresario Leonardo Cortázar, quien detalló la forma de operar de una estructura criminal. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>Presidente Daniel Noboa dialogó en Guayaquil con organismos nacionales e internacionales. El Universo En su segundo día en Guayaquil, la agenda de trabajo del presidente de la República, Daniel Noboa Azín, estuvo marcada por reuniones con representantes de organismos del sector social, económico y turístico. Ver más</p>	
<p>4.000 venezolanos han ingresado a Ecuador, desde Perú, según la Defensoría del Pueblo. La Hora Desde la segunda semana de noviembre de 2023, cerca de 4.000 venezolanos han ingresado al Ecuador, según informó el titular de la Defensora del Pueblo, César Córdova, durante una entrevista en Ecuador TV, este 30 de noviembre de 2023. Ver más</p>	
<p>Simulacro midió la capacidad de respuesta de los comités comunitarios de emergencia ante adversidades por El Niño. El Universo Más de 500 familias participaron el jueves en el simulacro que midió la capacidad de respuesta de los habitantes de 10 sectores de Guayaquil, ante posibles escenarios por inundaciones, deslizamientos y deslaves que pudiera provocar el fenómeno El Niño. Ver más</p>	
<p>Gobierno de Noboa paga sueldos de noviembre con transferencia de emergencia de CFN. Primicias El Gobierno de Daniel Noboa tuvo que recurrir a un préstamo de emergencia para pagar los sueldos de noviembre de 2023. Así lo confirmó el Ministerio de Finanzas la tarde del 1 de diciembre de 2023. Ver más</p>	
<p>Gobierno alcanzó a pagar salarios de noviembre, mediante una 'gestión de liquidez temporal', frente a problemas de caja. El Universo El Gobierno de Daniel Noboa logró pagar los salarios del sector público este 1 de diciembre y así calmó la preocupación de servidores públicos que empezaron el día sin tener su sueldo cuando estaban acostumbrados a que se les pagara el último día del mes o incluso un día antes. Ver más Nota Referente Expreso</p>	
<p>Estas son las diez actividades empresariales que más empleo generan en Guayaquil y su zona de influencia. El Universo Guayaquil tiene 2'746.403 habitantes, según el último censo del 2022, pero su zona de influencia y de negocios incluye también a Samborondón (La Puntilla), Durán, Daule (La Aurora), al igual que Nobol y el cantón Yaguachi, que albergan fábricas e industrias desarrolladas en el conglomerado urbano más poblado del país. Ver más</p>	
<p>Sin acuerdo sobre el salario básico 2024, el Gobierno deberá fijar el aumento. Primicias Los miembros del Consejo Nacional de Trabajo y Salario se reunieron este 1 de diciembre de 2023 para decidir cuál será el salario básico unificado de 2024. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

<p>Más de 20.000 personas viajaron en el Metro de Quito la mañana de su inauguración. Primicias El inicio de la operación del Metro de Quito despertó gran expectativa entre la ciudadanía. Tanto fue así que decenas de usuarios madrugaron para ser los primeros en utilizar el primer sistema de transporte subterráneo del país. Ver más Nota Referente La Hora</p>	
<h2>OPINIÓN</h2>	
<p>La parte sin sentido de la tabla de consumo. Cartas al Director. El Universo. Si bien es cierto que la idea de una tabla de consumo se puede considerar positiva, no es menos cierto que emitirla por sí y ante sí, sin acompañarla de las medidas complementarias, es un total desacierto. Ver más</p>	
<p>Muerte digna: la eutanasia. Cartas al Director. El Universo. Con mucha sorpresa toco este tema muy humano, angustioso y penoso. El sueño de vivir, nunca muere, Dios es el calmante, que acompaña, con amor, hasta la eternidad. Ver más</p>	
<p>Otra mirada del Che. Martín Riofrío Cordero. La Hora En 1953, un grupo de estudiantes universitarios y exiliados argentinos, estuvo varado en Guayaquil durante varias semanas. Ricardo "Gordo" Rojo, Oscar Valdovinos, Eduardo "Gualo" García, y Andrews "Andro" Herrera. Ver más</p>	
<p>La dualidad de la justicia social. Sara Salazar. La Hora En el tejido social de Ecuador, el vibrante escenario de la justicia social, la dualidad entre el derecho de igualdad ante la ley y la percepción del derecho como herramienta para imponer un sistema de privilegios. Ver más</p>	
<p>Recambio generacional. Italo Sotomayor Medina. La Hora La primera lectura del presidente Noboa, a mi parecer, ha sido correcta. No solo que ha escuchado y comprendido a su electorado, ese que lo hizo llegar a Carondelet, sino que también, ha satisfecho el deseo de muchos de encontrar nuevos y jóvenes rostros en la política; lejos de las figuras caducas de la política tradicional. Ver más</p>	
<p>Pro Ecuador. Carlos Freile. La Hora Todos los ecuatorianos anhelantes del bien de la Patria nos congratulamos con nuestro presidente Daniel Noboa por haber declarado su talante "Pro Ecuador", vale decir su empeño en mejorar las condiciones de vida de todos sus compatriotas dentro de los límites del realismo político al cual debemos sujetarnos todos, lejos de fantasías demagógicas e ilusiones populistas. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Sábado, 2 de diciembre 2023

Cae peligroso criminal en Esmeraldas. Mención FF.AA. TC 1-dic-2023	
Decomisan precursores químicos. Mención FF.AA. TC 1-dic-2023	
El Presidente Noboa mantiene reuniones en la ciudad de Guayaquil TC 1-dic-2023	
Ecuador preside el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas TC 1-dic-2023	